



FALTA PARA ABATIR LA CORRUPCIÓN, DICE

# El sistema de salud se consolidará antes de concluir sexenio: AMLO

Con la mitad del costo, ya se tienen medicamentos para dos años

EMIR OLIVARES ALONSO  
ENVIADO  
TAMPICO, TAMPS

El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que aún no se acaba de combatir la corrupción dentro del sector de salud, pero aseguró que el sistema se consolidará aunque le queden sólo un año y cuatro meses de gobierno. "Todavía no terminamos, pero nos falta poco".

Al encabezar ayer el acto donde se formalizó la adhesión de Tamaulipas al sistema de federalización de la salud, IMSS-Bienestar, el mandatario indicó que para alcanzar el objetivo los recursos no serán problema, pues "no hay límite cuando se trata de salud".

El mandatario subrayó que aun cuando se termina el tiempo, cumplirá su compromiso y México ten-

drá un sistema de salud mejor que el de Dinamarca.

El obstáculo, indicó, "es la complejidad que significa sacar adelante un sistema que se echó a perder".

Recordó, por ejemplo, que durante el régimen neoliberal 10 empresas distribuidoras vendían al gobierno 100 mil millones de pesos para surtir los medicamentos para el país.

Hoy, por el contrario, afirmó, se cuenta con los fármacos necesarios para éste y el siguiente año y el costo fue de la mitad: 50 mil millones de pesos.

## "Se acaba el tiempo"

Desde este punto, donde concluyen las cuatro huastecas: tamaulipeca, potosina, veracruzana e hidalguense, manifestó que se aplicará en trabajar lo que resta de su gobierno.

"Es un asunto ya de tiempo, hemos enfrentado, les decía yo, la pandemia, la corrupción para limpiar, todavía no terminamos, pero ya nos falta poco, sobre todo en el sector salud, aunque ya casi se nos acaba el tiempo, yo termino en septiembre del año próximo, entonces ya cumplí, estoy por cumplir."

En el Hospital de Especialidades del IMSS-Bienestar Carlos Canseco, aprovechó para respaldar al morenista Américo Villarreal, al aseverar que Tamaulipas tiene un buen gobernador.

"Felicidades al pueblo de Tamaulipas; estoy seguro de que el doctor Américo Villarreal va a seguir actuando con rectitud y honestidad."

En su turno, el mandatario estatal apuntó que López Obrador es el presidente que más ha hecho por la salud.

Por su parte, el director general

del IMSS, Zoé Robledo, informó que en el estado se invertirán más de mil millones de pesos para equipamiento, así como 272 millones de pesos para acciones de infraestructura, rehabilitación, mejoramiento, personal y la implementación del Sistema de Abasto Institucional.

“

*La complejidad consiste en sacar adelante una estructura que se echó a perder*